

Viva Jesús y su Teresa en su hija Saturnina

Llegué sin novedad a Dios gracias. Marcharon seis Hnas. a exámenes el sábado y tenemos telegrama que llegaron sin novedad a Dios gracias.

Si necesitaba antes de mi llegada el Sr. Balaguer los 100 duros que habrás recibido, entrégaselos, al presentarle esta carta mía, que le mandarás luego. Si no, guárdalos hasta que yo vuelva, que será confío Dios mediante, después de San Juan.

De Dolores me dijo el médico que volvería y hablaríamos. Si te parece, envíalo a llamar, y si conviene antes que yo vaya mandarla a ésta y después a Roda, puedes hacerlo.

Hoy vamos a Valls para ultimar lo del colegio. Orad para que se arregle bien una petición que tengo hecha. Este mes del Corazón de Jesús espero ha de ser el mes de las grandes soluciones.

A las tiernas hijitas de ésa, que se esmeren en consolar, pedir, amar y desagraviar al Corazón de Jesús. Cuando regrese que las encuentre más unidas a ese Corazón adorable, se conocerá por su modestia y recogimiento.

Vuestro P. y C. que os bendice  
Enrique de O.

Tarragona 21/6/80

